

GUIXOLENSE

do autor Ignacio Iglesias: «FOC NOU»

Dará inicio la velada, con la presentación a cargo de la Sección Juvenil de dicha entidad, de la divertida comedia «LLANCEM LES ARMES» en la que intervienen una treintena de niños.

Lo proyectado en nuestras pantallas.— Durante la pasada semana han sido proyectadas las siguientes películas; Cine Victoria: Sábado día 17, noche a las 10 «CAMINO CORTADO» con Viktor Staal y Armando Moreno, junto a la escultural estrella Laya Raki. Un drama de crudas e intensas emociones. Como complemento un drama pasional «LA BELLA DEL PACIFICO» por Rita Hayworth, José Ferrer y Aldo Ray.

Domingo tarde y noche, «LA JUSTICIA AL ACECHO». Un film de acción, con Broderick Craeford y Ralph Meeker por intérpretes; Director Howard W. Koch, siendo una producción de «United Artists», presentada por C. B. Films. Complemento: «TODO ES POSIBLE EN GRANADA» con Merle Oberon y Francisco Rabal y la actuación del Ballet de Antonio. Noti-

ciario No-Do.

Cine Novedades.— Sábado noche, día 17 y Domingo tarde y noche «SOMBRE-RO» una producción en Technicolor, presentada por Filmmax, y que tiene por intérpretes a: Ricardo Montalban, Pier Angeil, Victorio Gassman, Cyd Charisse, Yvonne De Carlo, junto con otros artistas, bajo la dirección de Norman Foster. Un film romántico y apasionado, con un gran espectáculo de folklore mexicano.

Como complemento, y en estreno «YEDA» una Superproducción de Mercurio Films, con Ngarla Kunoth, Robert Tudawaly y Paul Reynell. Producida y dirigida por Charles Chauvel, en Gevacolor. Noticiario No-Do.

Centro Parroquial - «MR. Wong en el barrio chino» por Boria Karloff. Imágenes y Noticiario No-Do

Las actuaciones en el Teatro portátil.— Durante la pasada semana han sido puestas en escena las siguientes obras: Lunes día 12 «La Enemiga» drama en 3 actos, de D. Nicodemi, según traducción de E. Marquina; el martes no hubo funciones, por el mal tiempo reinante; miércoles y jueves «Santa Genoveva de Brabante» drama en 8 actos; viernes día 16 «Dueña y Señora» comedia dramática en 3 actos, de A. Torrado; sábado «La razón de la locura» drama en 3 a. de Muñoz Seca, y el Domingo día 18, por la mañana el cuento infantil: Chin Chin—Chon Chon—Chun Chun» y por la tarde y noche en tres funciones: «Un Hijo, dos hijos, tres hijos» Comedia en 3 actos de A. Paso,

Curiosidad futbolística

Cada domingo a la salida de los cines, por la tarde, durante la temporada de campeonato de fútbol, nutrida multitud se estaciona delante de los cafés en donde se exhiben los resultados de los partidos correspondientes a aquella jornada.

Si bien se oye preguntar por doquier sobre el resultado obtenido por el club local en su partido jugado ya sea fuera de casa (así se dice para indicar fuera de la localidad) o bien en su partido jugado en campo propio, es el caso que a nadie se le escapa, ni al más profano, que toda la atención, todo el interés se centra en los resultados obtenidos en los partidos de los grandes.

Ellos son los centralistas del fútbol y todas las demás clasificaciones son puro vegetal en el ambiente balompédico, No importa que se encuentren lejos de las localidades en donde cuentan con equipos de categoría inferior. Los grandes se imponen porque en la población siguen al dedillo todas sus actuaciones. Los aficionados saben siempre quién fué el héroe del campo en tal o cual tarde. Saben las coces que recibió un jugador tantas veces internacional, Se enteran de la actuación más o menos brillante del árbitro comprobando que el juego se prolongó más de lo debido, porque el cronómetro se ve que estuvo algún tanto parado sin que el colegiado se diera cuenta.

Todo esto y demás, gracias a los radio receptores que chorrean cada tarde de los domingos, el entusiasmo delirante de los grandes campos de fútbol de las grandes ciudades.

Curiosidad teatral

Sigue teniendo carta de naturaleza en nuestra ciudad la compañía del teatro portátil que pronto hará dos meses inició sus actuaciones artísticas entre los guixolenses.

Por su parte, dicha compañía habrá podido comprobar que el público de San Feliu es más teatral de lo que parece. Bueno, entendámonos: que admira el teatro más de lo que parece.

Luego, durante todo el tiempo que cuenta este teatro en la ciudad, ha dado animación a la parte del jardín municipal en donde se encuentra instalado teniendo, a la vez, como vecino de fiestas, al no ha mucho inaugurado «Xaica Bar».

Celebremos estas circunstancias, porque ellas dan una sensación de mayor expansión a la urbe.

Gazapos escurridizos

¿Quién no los suelta, hoy en día que se escribe y se escribe, casi a lo loco? Ancora desliza gazapos, y somos los primeros sorprendidos de no habernos visto trasladados a la Comisaría de papel.

No hace mucho a una emisora se le escapó un gazapo cuando en vez de mencionar el título de un semanario, se le ocurrió mencionar el título que encabezaba un artículo de primera plana de aquel portavoz comarcal.

Pero los que cometemos estos gazapos, somos los primeros en constatar que muchas veces son la sal de nuestra afición literaria. Así lo comprendimos ver en un gazapo de un periódico madrileño, cuando en una información sobre la Costa Brava, a una ilustración le colocaron un pie que quería referirse a nuestra ciudad y en tal ilustración no aparecía San Feliu por ningún lado.

No cabe decir que aquellos que siempre están al acecho se dieron cuenta de tal anomalía, y esta vez fué el guixolense Carlos Xargay quién dió la voz de: «alto al gazapo» Y el periódico madrileño, muy cortés, en su número siguiente deshizo el involuntario error.

Vengan en buena hora gazapos de esta especie, ¿verdad?

LORENS

PASTELERIA

La Vienesa

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO